



Communiqué de presse

Paris, le 13 octobre 2017

La ministre de la Culture,

Françoise Nyssen félicite chaleureusement Audrey Azoulay pour son élection à la direction générale de l'Unesco

Françoise Nyssen, ministre de la Culture, adresse ses plus chaleureuses félicitations à Audrey Azoulay pour son élection à la direction générale de l'Unesco ce vendredi 13 octobre, avec 30 votes en sa faveur.

La candidate de la France, ancienne ministre de la Culture, forte de son parcours professionnel entièrement dédié à la culture, succède à Irina Bokova. Elle va pouvoir engager les chantiers essentiels qu'elle a portés pendant sa campagne.

L'UNESCO, sous la direction générale d'Audrey Azoulay, s'attachera à faire de l'éducation un ferment de développement et d'égalité, et à refonder son ambition culturelle comme élément d'émancipation et de lutte contre l'obscurantisme.

Plus que jamais, l'UNESCO doit s'imposer comme forum de discussion et d'échanges intellectuels incontournable et comme acteur de référence du développement durable.

Françoise Nyssen se réjouit de cette élection qui permettra à Audrey Azoulay, élue à la tête de l'organisation internationale, de porter les valeurs universelles et humanistes de la culture et de l'éducation.